

# DAN DARE

PILOT  
OF THE FUTURE



# DAN DARE, EL PILOTO DEL FUTURO

El super héroe Dan Dare aparecía como protagonista en el programa de la Earth Broadcasting Corporation llamado "This is your life". Los invitados, que hablaron con entusiasmo de las hazañas de Dan, de su valentía y arrojo, fueron, entre otros, su fiel compañero de aventuras Digby, el profesor Peabody, el Comandante de la Flota Estelar Sir Guest y el embajador de Venus en los planetas conocidos, Sondor. Parecía que todo el mundo se había unido para honrar a Dan.

Dan Dare, aturdido pero profundamente emocionado por estas alabanzas, subió para hablar. De repente, en las pantallas de video que servían para vigilar el Sistema Solar aparecieron varias rayas de colores. Rápidamente las pantallas se borraron para dejar ver la cara verde del malvado Mekon.

El Mekon les contó a los presentes su vil plan, consistente en impulsar un asteroide hueco del tamaño de un planeta menor contra la Tierra, sino le daban el Poder Máximo. En ese caso, la Tierra sería destruida.

Si accedían a sus pretensiones, haría explotar el asteroide y la Tierra quedaría a salvo, y el Mekon sería el amo del universo.

No podían ceder a las amenazas del Mekon. Pero, ¿qué otra alternativa les quedaba? Todas las miradas de la gente se dirigían a un solo hombre. ¡El coronel Dan Dare sabía lo que tenía que hacer!

Dan abandonó la sala acompañado por Digby y por el Profesor Peabody. Pronto estaban dentro de su fiel nave, Anastasia, volando hacia el asteroide y dejando tras ellos la amenazada Tierra.

Cuando se aproximaron lo suficiente al asteroide, Dan pidió al Profesor que les dejara caer a Digby y a él. Hecho esto el Profesor se alejó, llevando a Anastasia fuera de peligro.

Lo que ni Dan ni Digby sabían es que su llegada al asteroide había sido estrechamente vigilada por los Treens, los fieles seguidores del Mekon. Poco después de desembarcar fueron rodeados. Ellos sabían que si eran capturados nada ni nadie podría ya salvar a la Tierra del malvado plan del Mekon. Digby corrió para enfrentarse a los Treens mientras gritaba: "¡Corre Dan, escapa. Yo me encargaré de estos!". Dan logró huir, pero Digby fue capturado y aprisionado tras una fiera y desigual lucha.

Dan, preocupado por la seguridad de su amigo, pero considerando que era más importante que el destino de la Tierra estuviese en sus manos, se decidió a actuar, armado tan sólo con una pistola de rayos láser.

Durante su aventura por el asteroide, Dan encontrará Treens, cañones láser y otros muchos peligros. Cada vez que Dan sea herido por alguno de ellos, perderá un poco de energía. Cuando se quede sin energía o cuando entre en contacto con algún Treen, Dan será cogido prisionero.

Afortunadamente la puerta de la prisión tiene fallos, por lo que no le será difícil a Dan poder escapar de

ella. Sin embargo, perderá un tiempo vital en encontrar de nuevo el camino.

El Mekon ha dispuesto un botón de autodestrucción del asteroide por si la Tierra accede a sus exigencias en el último momento. Por desgracia el botón está situado al otro lado de una gran hendidura. Allí está también aprisionado Digby. Dan encontrará repartidas por el asteroide cuatro, piezas que le servirán de puente. Cada vez que Dan coloque en su sitio algunas de estas piezas se abrirá una compuerta que le permitirá acceder a un nivel más profundo del asteroide. Una vez haya colocado todas las piezas podrá liberar a Digby y apretar el botón de autodestrucción del asteroide. Luego tendrá que llegar a la nave del Mekon y escapar antes de que todo explote.

El contador del tiempo que queda para la colisión se representa por una figura de la Tierra que lentamente va menguándose.

## INSTRUCCIONES DE CARGA

- a) Para cargar el juego desde cinta aprieta simultáneamente las teclas «CTRL» y ENTER.
- b) Sólo se puede usar joystick
- c) ARRIBA - SALTO    IZQUIERDA    DERECHA  
    ABAJO - AGACHARSE

Aprieta el botón de fuego para disparar el láser.

d) Aprieta la «P» para congelar el juego (pausa).

e) Para cargar el juego desde disco teclea RUN "DISC" y ENTER.

## Dedicatoria

Este juego está dedicado a la memoria de Frank Hampson, el creador de Dan Dare, que murió tristemente el 8 de julio de 1985. Confiamos en que él hubiese aprobado el tratamiento que hemos dado a sus personajes.

Uno de los más famosos héroes de las tiras de cómics de todos los tiempos, toma vida en este maravilloso juego de Virgin Games.

Editado y distribuido por: DISCOVERY informatic  
Tel. (93) 256 48 08-09 - Arcos Iris, 75 (08032) Barcelona  
Todos los derechos de la obra, nombre e ilustraciones, son propiedad exclusiva del productor. Prohibida su reproducción, alquiler, préstamo y exhibición pública sin permiso escrito del propietario.

© 1986 VIRGIN GAMES LTD. (U.K.)